議会のあ	的 方調查特別委員会 広報広聴検討分科会 記録
開会年月日	令和4年1月24日
開会時刻	午前 9時56分
閉 会 時 刻	午前 10 時 35 分
	○藤原 清史 久保 真 井村 貴志
	野崎 隆太 野口 佳子 品川 幸久
出席委員名	
欠席委員名	上村 和生
署名者	
担 当 書 記	野村格也
	1 いせ市議会だより第66号の編集について
	(1)掲載記事の校正について
	2 議会の広聴活動について
	3 その他
協議案件	
加 哦 来 广	
1	
説明者	倉井係長、野村主査

会議の概要

上村会長欠席のため、藤原副会長が会長を代理し、開会を宣告し、直ちに会議に入り、「いせ市議会だより第66号の編集について」を議題として協議し、市政を問うの質疑・一般質問の見出しの問と答は各30文字程度とすることを確認した。1月27日に開会予定の1月臨時会の記事については、分科会は開催せず、正副会長一任となった。

次に、「議会の広聴活動について」を議題として協議し、議会ツアーについては、実施する こととし、詳細は正副会長一任として、分科会を閉会した。

なお、詳細は次のとおり。

協議の内容

- 1 いせ市議会だより第66号の編集について
 - (1) 掲載記事の校正について

第66号の記事構成について事務局から説明があり、異議なく了承された。市政を問うの質疑・一般質問の本文は前回決定のとおり、文字制限を12文字、45行程度とすること、また見出しの問と答は各30文字程度とすることを確認した。

次に、1月27日に開会予定の1月臨時会の記事の内容については、分科会は開催せず、 正副会長一任となった。

2 議会の広聴活動について

今後の広聴活動について、委員からは「基本的には踏襲で良いと考えるが、高校生議会はマストではない。議会報告会は、予算議会と決算議会に分けて実施してもよい」、「新型コロナウイルスの感染状況が収束した後に実施を検討すべきである」などの意見があり、引き続き検討していくことを確認した。

次に、議会ツアーについて、事務局から説明したところ、委員からは「議員のメインの仕事としては考えにくい。」、「政治への関心を高める必要性もある。」などの意見があり、諮ったところ、実施することとし、詳細は正副会長一任となった。

上記署名する。

令和4年1月24日

副会長